

学校通信 令和3年11月17日 11月号

白子中学校

鈴鹿市立白子中学校

TEL : 386-0336 FAX : 388-0340

E-mail:shiroko-j@edu.city.suzuka.lg.jp

本年度のテーマ

笑顔



学校祭！ 大成功！！



10月27日(水)から29日(金)の3日間、学校祭として文化的行事(合唱コンクール、文化部展示など)と体育的行事(体育祭)を実施しました。3日間とも快晴に恵まれ、心のこもった歌声と元気よく走り出す生徒の姿が見られました。

本年度は、3年生の保護者に限り参観ができるよう工夫しました。充分ではありませんでしたが、検温など保護者の皆様のご理解とご協力をいただきありがとうございました。生徒も先生もたいへん思い出に残る大成功の行事となりました。



3日目の最後には、全校生徒が運動場に集結し部活対抗リレーを実施しました。全校生徒が一堂に会すのは本年度初めてです。上級生の活躍や下級生の姿も互いに見合い・応援し素敵なひと時でした。

現在(11/10~11/24)、オンライン学習サイトにて学校祭の様子を視聴できます。ぜひご覧ください。

後期生徒会始動！

学校祭の最終日(10/29)に、前期生徒会の役員から後期生徒会役員へ引き継がれ、後期の生徒会が動き始めました。生徒会通信①(11/8)には、後期役員の方々の素晴らしい意気込みが書かれていました。白子中学校の皆さんは、役員だけに任せるのではなく、生徒全員が一丸となって素晴らしい白子中学校づくりをお願いします！！



【生徒会執行役員の方々に、『好きな言葉』を聞きました！】

- 佐藤 潤 (2-1) 『全力 努力 夢限 脱力』
- 森下 覺 (2-1) 『雑草(ふまれてもくじけない)』
- 小林 奏斗 (2-2) 『ありがとう』
- 渡邊 茉璃杏 (2-5) 『明鏡止水』
- 岸田 珠美 (1-1) 『前進』
- 前田 真侑 (1-2) 『友情は 喜びを2倍にし 悲しみを半分にする』

※ 皆さんの『好きな言葉』は何ですか？ どうしてその言葉が好きなの？かな。



1・2年生 社会見学の実施！

11月9日(火)に2年生が、11月15日(月)に1年生が、社会見学へ行ってきました。



2年生は、来年の修学旅行を見据え、時間厳守など集団行動の大切さを学びながら、学級別のコースで、菊池パールでの真珠取り出しやミキモト真珠島でのストラップづくり、鳥羽商工会議所でのジェルキャンドルづくりなどの体験を行い、伊勢のおかげ横丁の散策や鳥羽水族館の見学をしてきました。それぞれの見学地を見て聞いて体験して楽しむことができました。

1年生は、学校を離れての初めての集団での取組で、お互いに気を配りながら伊勢忍者キングダムでの班別行動をがんばってきました。班の仲間が困っている時に、みんなで声をかけ励ましたり、助け合ったりする素敵な姿も見られました。



1年生も2年生も、どのようなことを見学して学んだか、楽しかったことはどのようなことかを家でしっかりと話すよう伝えましたので、ぜひご家庭でも子どもたちから社会見学での様子を色々と聞いていただけたらと思います。



各学年の振り返り（発表会）も楽しみです！

3年生進路説明会！

11月13日(土)に3年生と保護者の皆様に向けて、進路説明会を開催しました。

11月中旬となり、いよいよ3年生の進路決定の時期となりました。これまで各家庭でも、自分の進みたい路、やりたいこと、自分の学力状況など、しっかりと相談してきたことと思います。受検手続も期限に遅れることなく準備をしていきましょう。

生徒の皆さんは、中学校生活も残り4カ月程となりました。限りある時間を大切にして、これまで部活動などで培ってきた「集中力」を発揮して、この時期を乗り切ってほしいと思います。

そして、それぞれが希望する道へ進んでいってほしいと願っています。全ての先生が、皆さんの応援団です。

いっしょに頑張っていきましょう。



～ 新型コロナウイルス感染防止対策への協力をお願い！！ ～

学校では、引き続き、次の4点を重点に指導しています。

- ① マスクをきちんと着用する
- ② 黙食に心がける
- ③ ディスタンスの確保（最低1m以上）
- ④ 大声を控える（授業中も休み時間も）

ご家庭でも引き続き、感染症対策をお願いします。

